

FILE/2024春号

一年を振り返って

本格的にコロナ禍開けとなり、岡山建築設計クラブも37年目となる一年間を「新時代～サスティナブル～」というテーマを掲げて、代表幹事の大役を何とか一年間終えることができました。

最初に、皆様に感謝の言葉をお伝えしたいと思います。力不足の私に、様々な援助の手を差し伸べていただいたおかげで、無事一年を走り抜けることができました。

役の有無、正会員、賛助会員にかかわらず会員全ての皆様に感謝いたします。

今年度は30回目の節目のワンデーエクササイズが大盛況であったこと、数年ぶりに通常の形で納涼例会、忘年例会もできしたことなど非常に良かったと思っております。反面、日程の関係もあり、移動例会が通常の形で開催できなかったのが残念でした。また、コロナ禍が開けて再スタートということで、懇親会が非常に多かったことが楽しくもあり大変でもあり、というところでした。

昨年から始まった第2回目の「若手?建築人大交流会」も大盛況に終わり、新規会員獲得の一助となればと思っております。



今後、OKCが40周年、50周年を迎るために、伝統を守っていきながら新しい時代の価値観とも共存していくきながら、ますます会員であったことが幸せに感じられるような楽しい組織であり続けられることを祈念するとともに、協力していきたいと思っております。

一年間、ありがとうございました

代表幹事 杉井 昭夫



令和5年度臨時総会報告

令和6年3月21日（木）ラヴィール岡山にて令和5年度賛助会臨時総会と正会員臨時総会が開催されました。

令和6年度役員改選案が審議され、正会員幹事10名、賛助会員幹事11名が推薦を受け選出されました。各幹事より新年度の代表幹事として海野雅之氏、総務系副代表幹事に土田利行氏、事業系副代表幹事に蜜石陽平氏、また賛助会幹事長は西山真司氏、副幹事長には横田亜都伯氏が決定いたしました。

引き続きベストセラー作家 佐々木良氏を迎え、「25万部超えの大ヒット万葉集『愛するよりも愛されたい』ができるまで」と題して講演会が開催されました。給付金10万円で立ち上げた会社で、2億5千万円売り上げとか、本のタイトルが、キンキキッズの歌のタイトルから取ったとか、すごくならしい講演会でした。その後、懇親会に移り、盛り上がりいました。

総務・広報委員長 小川 修市



令和5年度忘年例会報告

令和5年12月7日（木）ラヴィール岡山6Fブルームガーデンで忘年例会を開催しました。本会員賛助会員及び奏者の皆様合わせ56人が参加されました。

“新時代の夜会～忘年編～”のテーマのもとバイオリン・ビオラ・チェロの美しい音楽を聴きながら美味しい料理をいただきゆったりとした楽しい時間を過ごしました。

今回は参加賞として全員に年末ジャンボ前後賞狙いで1人に3枚が配られました。参加者から当選の喜びはお聞きしておりませんが、運は天にお任せいたしました。

また、bingoゲームも行われ1等から4等までの幸運の賞金を36名の方々が獲得されました。

ご参加頂いた皆様大変有難うございました。当日ご尽力いただいた各委員会の皆様、誠に有難うございました。

親睦委員長 広瀬 真司



日本酒について学ぶ会

子供の頃、祭りや寄合、法事は家庭で催していました。床の間とその続き間を開け放すと宴会場になります、家じゅうが熱爛と料理のにおい、大勢の人の笑い声で満たされる。先日の日本酒の会はこの思い出をありありと思いだすような、家庭的で楽しい会だった。

おつまみは真似できそうなものがあり、気軽に作り方を訊けるのもよかったです。旨味やコクが強い酒は酸度を上げる製法によって呑みやすくなるという赤澤先生の説明に納得し、自分の好みの傾向に理由づけができた。今後の日本酒ライフがより楽しいものになりそうだ。

まるで親戚の集まりかのようなこの会が、長く続くことを祈念する。



交流委員会
赤木電機(株) 上山 七恵



編集後記

寄稿された文章に皆さんより一足早く目を通しながら、勝手に一年を振り返っています。
人が普通に集まれることの楽しさ、更にそこへお酒があることのすばらしさを身をもって感じた1年でした。
すばらしさを分かち合っていただいた皆さんに感謝です。ありがとうございました。

総務・広報委員会
担当 浅田浩信 山陽技研(株)

退会

特別会員 山本幸子
正会員 平田建築設計事務所
平田和廣

第2回 若手?建築人大交流会報告



令和6年2月22日(木)、岡山市北区幸町のカジュアルイタリアン バッジオにて今回が第2回となります「若手?建築人大交流会」が開催されました。昨年度に引き続き、OKC正会員賛助会員および岡山で建築に携わる建築人の皆様で、合わせて61名という多くの方々が参加されました。

今回の大交流会も、若手のみにとどまらず岡山で建築に携わる幅広い年齢層の建築人の交流を促進し、親睦を深めることができる大変貴重な会でありました。私としても、建築人として皆様との人脈づくりを進めさせていただけたと思っております。また、多岐にわたる分野を有する建築という業種について改めて勉強させていただきました。

当日、開催にあたり準備等に携わりご尽力をいただいたOKC会員の皆様、誠にありがとうございました。また、ご参加いただきました岡山の建築人の皆様に重ねてお礼申し上げます。

親睦委員会 (株)芝岡 登森 裕也

スケッチPre同好会

令和5年度は同好会の立ち上げにむけ取組みました。8月9日大橋先生の水彩画に取り組む際の材料・モチーフ・心がまえなど、講話をお聞きしました。11月13日、12月11日は静物・人物のスケッチの実践を楽しみました。本年2月3日は大橋先生のグループ展を天神山プラザに伺い鑑賞しました。会員の親睦を大いに深めることができたことを嬉しく思います。

マラソン同好会

令和6年2月25日吉備路マラソンに参加しました。早朝より雨模様でしたがスタートでは止み、各コースに挑戦しました。1.5km、3km、5km、10km、ハーフに小学生3人を含め72歳までの15人で参加。怪我も無く無事完走し、午後の焼肉パーティーを楽しみ、早春の1日、親睦を深めることができました。



スケッチPre同好会 大石 雅弘

川柳 お題『私の推し』

推し婚で暮らしてみれば押さえられ
スコアメイク飛距離よりチップイン (音速の貴公子)
推しが尊い推しが勝たんなんのことだか推しても
分からん (推されても動かないような体格ですが?)
娘の推し 次々変わる初代俺 (惜しいMEN)
アレンパ目指し 今年も推しまくり (タイガース愛Love)
ありがとう メールなら書ける 不思議かな (R10000)
会いに行く 今日も可愛い I need you (アイニードウ)
もしかして そんな妄想 ノンリアル (今日も可愛い私の推し)
推してもね 届かぬ思い いきばなし (現実が見えない)
笑顔は花 あのちゃんの微笑み 心に春 (私の推しの子)
数あれど やっぱり最後は しようゆ (カップヌードル三吉)
推しがない こどもの推しが 私推し?? (アツチコツチ推しまくり)
推し活に うまい話に 騙されて (貴方しか見えない私の推し)
推して推し 貴方のことが 生きがいよ (特殊詐欺です。気を付けて)
推し活で 姉の寿命 延びました (鬼嫁のつぶやきX)
推されるの 孫娘の笑み 春風に揺れ (鬼瓦)
花開く 孫娘と食事後 金足らず (頭輝)
推しの店 美女と食事後 金足らず
きっとまた 逢いに来るよと これぞ推し (まさに今推し活中)
推しメンは 寺尾、魁皇!! 押されたい♡ (強く優しい漢が好き)

写真 お題 「新時代!!」



『大きな1歩を歩みましょう』
新たに1足 革靴購入しましたー!
これで新時代を開拓できたらいい
なあ



『昭和が出逢う
令和の古典
新時代の幕明けじゃー』



『ニューフェイス』
これからはぶれずに走ります



『若々しい顔で
ここにちは!』
強剪定で首を落
とされたように
痛々しかった街
路樹から、若い
枝が生き生きと
生えてきました!



『最新版・・・空飛ぶ車・・・新時代・・・』
車の免許返納が近いのに~空飛ぶ車免許いるのかなあ~
飛びたいな~

言えなかった ありがとう・ごめんなさい コーナー



私は、前職の会社でOKCに約十年近く参加をしていましたが、早くなり睡魔と対峙する事が多くなりました。醉った間で出来た仲間たちに今でも多方面で支えてもらっています。自分の自分があるのかなと思います。これからは育ててもらつたラグビーに恩返しが出来たらしいなあ。

P.S. 病院・救急車にお世話にならない様に気を付けて下さい。
（株）ビィーティーエス 山下隆実

私は、高校1年生から始めたラグビーにありがとうございました。遅ればかり中学校の先生に感謝を伝えたいです。遅ればかりしていいた私を本気で叱つてくれました。あの時の先生の言葉が無かつたら、今も遅刻常習犯だったかもしれません。当時は恥ずかしくて言えませんでしたが、ありがとうございました。

（株）ANDAYA architecture 山縣健太郎

高校1年生から始めたラグビーにありがとうございました。遅ればかり中学校の先生に感謝を伝えたいです。遅ればかりしていいた私を本気で叱つてくれました。あの時の先生の言葉が無かつたら、今も遅刻常習犯だったかもしれません。当時は恥ずかしくて言えませんでしたが、ありがとうございました。

（株）コクエイ 横田重都伯